
Protokoll der Herbstversammlung des LV14 am 16. September 2018 in Kandel 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 

2. Feststellen der anwesenden Mitgliedsvereine 

3. Verabschiedung des Protokolls der Frühjahrsversammlung 2018 

4. Neuwahlen 

a) Entlastung der Vorstandschaft (Kassier wurde auf der Frühjahrsversammlung entlastet) 

5. Behandlung der DKB-Anträge laut Vogelfreund 

6. Landesverbandsschau 2018, Bericht des ausrichtenden Vereines Kandel 

7. Neues und Wichtiges aus den Fachgruppen 

8. Neues und Wichtiges aus dem DKB 

9. Termine für die Frühjahrsversammlung 2019 und Spartentagung 2019 festlegen 

10. Mitgliedschaft: Ummeldung bis spätestens 10. Oktober 2018 beim Ringwart des LV 14 

11. Verschiedenes 

 

 

Protokoll 

1. Der erste Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Vereine, den Vorstand und der 

Ehrenmitglieder. Er bedankte sich auch bei dem Verein Kandel für die Gastfreundschaft. Er 

eröffnete um 09:30 Uhr die Herbstversammlung. 

2. Es waren 20 Vereine anwesend, ein Verein war entschuldigt und ein Verein fehlte 

unentschuldigt. 

3. Da das Protokoll der Frühjahrsversammlung noch nicht vom Vogelfreund veröffentlicht 

wurde, hatte Herr Dinies es jedem Verein per Email oder Post zukommen lassen. Das 

Protokoll wurde ohne Einwände einstimmig verabschiedet. 

4. Da in der Frühjahrsversammlung nicht genug Leute da waren, wurde die Wahl auf diese 

Versammlung vertagt. Der Kassier wurde an der Frühjahrsversammlung entlastet. Es wurde 

ein Wahlbeauftragter gewählt. Herr Rüdiger Eichert wurde einstimmig gewählt. 

1. Vorsitzende: Emil Dinies wurde vorgeschlagen, er nahm die Wahl an 

2. Vorsitzende: Angelika HerbelZott wurde einstimmig gewählt, sie nahm die Wahl an. 

Kassier: Berthold Herbel wurde einstimmig gewählt, er nahm die Wahl an. 

Schriftführer: Serge Bach wurde einstimmig gewählt, er nah die Wahl an. 

FP: Der Obermann der Fachgruppe hat sein Amt und seine Kandidatur aus persönlichen und 

familiären Gründen niedergelegt. Im Moment ist niemand bereit, das Amt zu übernehmen. 

Ein Gremium aus mehreren Züchtern würde dem Stellvertreter helfen. Stellvertreter wurde 

Rosemarie Kistner, einstimmig gewählt, sie nahm die Wahl an. 

Gesang: Keine Wahl. 

MC: 1. Vorsitzende: Karlheinz Massoth wurde einstimmig gewählt, er nahm die Wahl an. 

        2. Vorsitzende: Reinhold Reichl wurde einstimmig gewählt, er nahm die Wahl an. 

S.E.: 1. Vorsitzende: Wolfgang Schmitt wurde einstimmig gewählt, er nahm die Wahl an 

        2. Vorsitzende: Persönlich war Andreas Hoffmann nicht anwesend, aber Herr Schmitt   

        hatte eine schriftliche Benachrichtigung von ihm, dass er im Fall einer Wiederwahl, das  

        Amt annehme. Er wurde einstimmig gewählt. 

Ringwart: Emil Dinies wurde einstimmig gewählt, er nahm die Wahl an. 



Revisoren: Günter Ripke und Wolfgang Herrmann wurden einstimmig gewählt, sie nahmen 

                     die Wahl an. 

Ehrengericht: Peter Tissler, Werner Chevrier und Rüdiger Eichert wurden einstimmig 

                         gewählt, sie nahmen die Wahl an. 

 

5. Anträge 

 

1. Einstimmig abgelehnt 

2. 2 Enthaltungen, der Rest stimmte für den Antrag 

3. Hinfällig, wenn Antrag 2 gewählt wird 

4. Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt 

5. Die Versammlung war einstimmig gegen den Antrag 

6. Für den Antrag 6 wurde noch nicht angestimmt, da kein Züchter on der Sparte Gesang 

anwesend war 

7. Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt 

8. Die Versammlung war einstimmig gegen den Antrag 

9. Die Versammlung war einstimmig für den Antrag 

10. Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt 

11. Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

12. Die Versammlung nahm den Antrag einstimmig an 

13. Der Antrag wurde einstimmig angelehnt 

6. Der ausrichtende Verein Kandel berichtete, dass die Siegerehrung in P82 

(Kleintierzuchtverein) gemacht wird. Der Vorschlag Lippochrom- und Melaninvögel zu 

trennen, wurde gemacht. 

7. Neues von der Fachgruppe gab es dieses Jahr nicht so viel. 

FP: Für die Sicherung der Ausstellungskäfige während der Schau, werden sie mit einem 

Kabelbinder oder mit Klebeband gekennzeichnet. 

MC: Bei den letzten Fachgruppentagungen kamen nicht so viele Züchter, wenn es sich nicht 

bessert, wird keine mehr gemacht. 

8. Vom DKB gibt es nichts Neues. 

9. - Vorstandsitzung am 17.03.2019 um 10:0 Uhr in Böhl-Iggelheim 

- Frühjahrsversammlung am 31. März 2019 um 09:30 Uhr in Schifferstadt 

- Spartentagung MC am 07. April 2019 um 10:00 Uhr in Böhl-Iggelheim 

   FP am 04. Mai 2019 um 14:00 Uhr in Schifferstadt 

- Am 13. Oktober 2018 fand noch eine Sachkundeprüfung in Kaiserslautern statt 

10. Der Ringwart Emil Dinies bat um die Abmeldung und die Ummeldung bis 10. Oktober 2018 

11. Herr Dinies hat am Anfang der Herbstversammlung jedem Verein ein Ausstellungsleitfaden 

ausgeteilt, sodass jeder ausrichtende Verein etwas hat, um nachzuschauen, wenn Fragen 

auftauchen. Der Leitfaden ist zwar von 2006, aber immernoch aktuell. 

 

Der 1. Vorsitzende beendete um 11:45 Uhr die Herbstversammlung und wünschte jedem eine 

gute Heimreise. 


